

HOJA DE ESTUDIO PERSONAL, O PARA COMPARTIR CON EL GRUPO CASERO

Yo quiero todo a Dios y a las riquezas...

Mateo 6:24

»Nadie puede servir a dos señores, pues menospreciará a uno y amará al otro, o querrá mucho a uno y despreciará al otro. **No se puede servir a la vez a Dios y a las riquezas.**

1398
δοιλεῦειν
V-PAN
estar sirviendo esclavizado



CODICIA (Jorge Bucay)

Cavando para montar un cerco que separara mi terreno del de mi vecino, me encontré enterrado en mi jardín, un viejo cofre lleno de monedas de oro.

A mi no me interesó por la riqueza, sino por lo extraño del hallazgo, nunca he sido ambicioso y no me importan demasiado los bienes materiales, pero igual desenterré el cofre.

Saqué las monedas y las lustré. Estaban tan sucias las pobres.....

Mientras las apilaba sobre mi mesa prolijamente, las fui contando.....

Constituían una verdadera fortuna. Sólo por pasar el tiempo, empecé a imaginar todas las cosas que se podrían comprar con ellas.

Pensaba en lo contento que se pondría un codicioso que se topara con semejante tesoro.

Por suerte, por suerte..., no era mi caso...

Hoy vino un señor a reclamar las monedas, era mi vecino. Pretendía sostener el muy miserable que las monedas las había enterrado su abuelo, y que por lo tanto le pertenecían a él.

Me fastidió tanto que lo maté.....

Si no lo hubiera visto tan desesperado por tenerlas, se las hubiera dado, porque si hay algo que a mí no me importa son las cosas que se compran con dinero.

Pero, eso sí, no soporto la gente codiciosa.....

**SANTANDER: ES62 0049 4450 92 2010002873 (recuerda poner tu nombre/número junto al ingreso)
¡HAZ TU TRASFERENCIA A TRAVÉS DEL BANCO!**

Yo amo.....

1 Timoteo 6:3-19

Me esfuerzo cada día para conseguirlo/a.
Sin él/ella no puedo ni dormir.
Estoy seguro/a si lo/la/le tengo cerca.
Cuánto más mejor.
Quiero los grandes.
Me gusta la gente que lo tiene.
Nunca me canso de recibir más, y más de él/ella.

IGLESIA CRISTIANA EVANGÉLICA DE CHAMARTÍN

www.ichamartin.org

(625357171)

info@ichamartin.org



3 Si alguien enseña falsas doctrinas, apartándose de la sana enseñanza de nuestro Señor Jesucristo y de la doctrina que se ciñe a la verdadera piedad, [enseñanza de Jesús] 4 es un obstinado que nada entiende. Ese tal **padece del afán enfermizo de provocar discusiones inútiles** que generan envidias, discordias, insultos, suspicacias 5 y altercados entre personas de mente depravada, carentes de la verdad. **Este es de los que piensan que la piedad es un medio de obtener ganancias.** 6 Es cierto que con la verdadera piedad se obtienen **grandes ganancias**, pero solo si uno está satisfecho con lo que tiene. 7 Porque nada trajimos a este mundo, y nada podemos llevarnos. 8 Así que, si tenemos ropa y comida, contentémonos con eso. 9 **Los que quieren enriquecerse caen en la tentación y se vuelven esclavos de sus muchos deseos. Estos afanes insensatos y dañinos hunden en la gente en la ruina y en la destrucción.** 10 **Porque el amor al dinero es la raíz de toda clase de males. Por codiciarlo, algunos se han desviado de la fe y se han causado muchísimos sinsabores.** 11 Tú, en cambio, hombre de Dios, huye de todo eso, y esmérate en seguir la justicia, la piedad, la fe, el amor, la constancia y la humildad. 12 Pelea la buena batalla de la fe; haz tuya la vida eterna, a la que fuiste llamado y por la cual hiciste aquella admirable declaración de fe delante de muchos testigos. 13 Teniendo a Dios por testigo, el cual da vida a todas las cosas, y a Cristo Jesús, que dio su admirable testimonio delante de Poncio Pilato, te encargo 14 que guardes este mandato sin mancha ni reproche hasta la venida de nuestro Señor Jesucristo, 15 la cual Dios a su debido tiempo hará que se cumpla. Al único y bendito Soberano, Rey de reyes y Señor de señores, 16 al único inmortal, que vive en luz inaccesible, a quien nadie ha visto ni puede ver, a él sea el honor y el poder eternamente. Amén. 17 **A los ricos de este mundo, mándales que no sean arrogantes ni pongan su esperanza en las riquezas, que son tan inseguras, sino en Dios, que nos provee de todo en abundancia para que lo disfrutemos.** 18 **Mándales que hagan el bien, que sean ricos en buenas obras, y generosos, dispuestos a compartir lo que tienen.** 19 De este modo atesorarán para sí un seguro caudal para el futuro y obtendrán la vida verdadera.

- ¿Qué crees que pasaba en la iglesia de Éfeso?
- ¿Qué consejos ves que Pablo da a Timoteo?
- ¿Qué dice sobre las personas que enseñan falsas doctrinas?
- ¿Qué les dice a los ricos?
- ¿crees que una persona sin mucho dinero puede padecer de los mismos males?
- ¿Crees que el cristiano debe ser pobre? (cuidado hay trampa :-)



Mateo 19 ²¹ **Jesús le dijo: Si quieres ser perfecto, anda, vende lo que tienes, y dalo a los pobres, y tendrás tesoro en el cielo; y ven y sígueme.** ²² **Oyendo el joven esta palabra, se fue triste, porque tenía muchas posesiones.** ²³ **Entonces Jesús dijo a sus discípulos: De cierto os digo, que difícilmente entrará un rico en el reino de los cielos.**

¿Qué pasó con este hombre?
 ¿Crees que quería seguir a Jesús?
 ¿Qué le pidió Jesús? ¿Qué hizo?...
 ¿Cómo crees que puede haber acabado este encuentro?
 (imaginación)

Hechos 8:9-20 ¿Qué ocurre con Simón el mago?
 ¿Qué quería? ¿Cómo lo quería?
 ¿Qué le responden?

